

Commission chargée de préparer une exposition scolaire pour l'Exposition coloniale de Londres de 1886.

CIRCULAIRE N° 3.

A MM. les inspecteurs des écoles de la Province de Québec.

Québec, 26 octobre 1886.

Monsieur l'inspecteur,

J'ai l'honneur de vous adresser deux circulaires que j'envoie aux maisons d'éducation supérieure et aux écoles élémentaires relativement à l'exposition scolaire coloniale qui doit avoir lieu à Londres, au printemps prochain.

Je vous engage à user de tous vos efforts pour que les intentions exprimées à ce sujet par le gouvernement et les deux comités du conseil de l'instruction publique soient suivies avec toute la ponctualité désirable.

J'appelle tout particulièrement votre attention sur la résolution de la commission chargée de préparer l'exposition de notre province, contenue dans la circulaire No. 2, et je vous prie de faire tout votre possible pour que MM. les Commissaires et Syndics d'écoles de votre district d'inspection saisissent bien l'importance que le résultat de cette exposition scolaire doit avoir pour notre province.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur,

Votre obéissant serviteur,

GÉDEON OUMET,

Surintendant de l'instruction publique.

Président de la commission.

— 0-0-0 —

Commission chargée de préparer une exposition scolaire pour l'Exposition coloniale de Londres de 1886.

CIRCULAIRE N° 4.

A MM. les Commissaires et Syndics d'écoles.

Québec, 26 octobre 1885.

Messieurs,

J'ai l'honneur de vous adresser deux circulaires ci-incluses.

Dans la première je vous informe de l'in-

tention que le Gouvernement et les deux comités du Conseil de l'instruction publique ont de voir toutes les maisons d'éducation supérieure et élémentaire prendre part à l'exposition coloniale de Londres.

Dans la seconde je vous énumère les principaux objets qui devront faire partie de cette exposition. C'est surtout sur cette dernière que j'appelle particulièrement votre attention, notamment sur la question des cahiers d'écriture qui devront être de la même série pour toutes les écoles d'une même municipalité.

Je n'ai pas besoin de vous expliquer, pour vous le faire comprendre, toute l'importance que vous devez attacher aux résultats de cette exposition où un jury composé des hommes les plus compétents sur les matières scolaires sera appelé à prononcer sur l'efficacité du système qui régit nos écoles.

J'ai l'honneur d'être.

Messieurs,

Votre obéissant serviteur,

GÉDEON OUMET,

Surintendant de l'instruction publique,
Président de la commission.

— 0-0-0 —

L'EXPOSITION COLONIALE DE LONDRES

Nous empruntons à l'*Educational Record* l'article suivant dont nous ne reproduisons que la partie qui peut aussi bien s'appliquer aux écoles catholiques qu'aux écoles protestantes.

EXPOSITION COLONIALE ET INDIENNE

« Cette exposition qui se tiendra à Londres, Angleterre, commencera le premier de mai prochain, afin de montrer en grand, au monde entier, où en sont rendues les colonies. Il n'y aura point de compétition du Royaume-Uni, ni des nations étrangères; l'exposition sera purement coloniale et indienne. Une commission royale a été formée et Son Altesse le Prince de Galles en a été nommé président. Un espace de 54,000 pieds carrés a été réservé pour le Dominion du Canada par l'ordre du président.